

みどり香るニュース Vol.4

～第7回(平成24年度)コンテスト入賞企画 市長の表敬訪問&植樹式を行いました!～

企画名：にほんいちなつかしい遊園地を、香りゆたかなゆうえんちに

企画者：特定非営利活動法人まやはし

企画場所：るなばあく（群馬県前橋市）

表敬訪問：平成25年3月4日（月）

植樹日：平成25年5月9日（木）

<前橋市長を表敬訪問しました!>

市長から、「おめでとうございます。緑が増えるのはとても良いことです。今後るなばあくを整備して行ってください!」とのお言葉をいただきました。



写真左から、前橋市役所：高橋建設部長、NPO法人まやはし：茂木事務局長、るなばあく：田原園長、山本龍前橋市長。

< 植樹を行いました！ >

こちらは、るなばあく東入口の植樹の写真です。みんなでシデコブシを植えています。



写真左から、園内管理担当者、るなばあく副園長、スタッフ、NPO法人まやはし：野本理事長。



コンテスト事務局からの一問一答

Q (事務局): 『にほんいちなつかしい遊園地を、香りゆたかなゆうえんちに』とは、どのような企画ですか？

A (NPO法人まやはし): 群馬県前橋市にある児童遊園地「るなばあく」の園内に、ジンチョウゲやシバザクラなどの植物を植える企画です。平成 26 年に開園 60 周年を迎えるにあたり、新たに香りの面から再整備をしようとしたものです。

Q: 「るなばあく」とはどのような場所ですか？

A: 正式名称は「前橋市中央児童遊園」で、「るなばあく」の愛称で親しまれています。NPO法人まやはしが指定管理者として運営しています。遊園地ですが入場は無料で、メリーゴーランドなどの大型遊具は 50 円、もくばなどの小型遊具は 10 円の安さで遊ぶことができ、市民の憩いの場となっています。

Q: 水やりやお世話は誰が行っているのですか？

A: 管理担当者が常駐しており、園内の植物の水やり等を専門に行っています。まだ植えたばかりなので香りはしていませんが、一生懸命お世話をして素敵な香りをお届けできればと思っています。